

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Sinne der Transparenz informieren wir Sie darüber, dass die Post ihre Filiale in Neuenegg schliessen wird. Wann genau dies geschieht, ist zurzeit noch nicht bekannt. Es haben jedoch bereits erste Gespräche zwischen der Post und dem Gemeinderat stattgefunden, um eine geeignete Nachfolgelösung für alle Beteiligten zu finden. Im Raum stehen dabei folgende Postdienstleistungen:

- Partnermodell der Post (in Zusammenarbeit mit einem lokalen, etablierten Partner),
- Hausservice der Post,
- zusätzliche Nachfolgelösung für das Gewerbe von Neuenegg.

Wir werden Sie rechtzeitig über die neuen Postdienstleistungen in Neuenegg informieren.

Gemeinderat Neuenegg